



CONFÉSSION DE FOI

La Bible

Nous croyons que la Bible entière, composée de 66 livres canoniques, est d'inspiration divine et exempte d'erreur dans les textes originaux, et que son autorité est souveraine en toutes les questions de foi et de pratique (2 Timothée 3 : 16-17 ; 2 Pierre 1 : 19-21).

Dieu

Nous croyons en un Dieu unique, éternel, existant en trois personnes : le Père, le Fils et le Saint-Esprit, créateur et souverain de toutes choses. Il se révèle aux hommes dans son amour, sa sainteté, sa justice et sa sagesse.

Jésus-Christ

Nous croyons en Jésus-Christ, notre Seigneur ; sa divinité et sa préexistence éternelle, son incarnation, sa conception miraculeuse par le Saint-Esprit, sa naissance par la vierge Marie, son humanité exempte de péché, ses miracles, sa mort expiatoire et rédemptrice, sa résurrection et son ascension corporelles, son œuvre médiatrice, son retour personnel, visible et prochain au jour que le Père seul connaît.

Le Saint-Esprit

Nous croyons en la divinité et la personnalité du Saint-Esprit. Il convainc de péché, de justice et de jugement. Il habite dans le cœur de tous ceux qui croient au Seigneur Jésus-Christ. Il révèle Christ, régénère et sanctifie les croyants. Il enrichit l'église de ses dons.

L'homme

- **Sa création** : nous croyons que Dieu a créé l'homme à son image, libre et responsable, pour vivre en communion avec lui.
- **Le péché** : nous croyons que par la désobéissance du premier homme, l'humanité toute entière est sous la domination du péché, dans la révolte, la corruption et la condamnation éternelle. L'homme ne peut se sauver lui-même.
- **Le salut** : nous croyons que pour être sauvé, l'homme doit, sous l'action du Saint-Esprit, se repentir de ses péchés, et accepter par la foi le don gratuit du salut que Dieu nous donne uniquement en Jésus-Christ. Il est alors justifié par la foi, et non par les œuvres, et naît à une vie nouvelle. Il est désormais enfant de Dieu pour l'éternité.

L'Église

- Nous croyons à une seule Église universelle composée de tous les véritables croyants, dont le seul chef est le Christ. Elle vit dans l'attente de son retour.
- Nous croyons que l'église, sur le plan local ; doit être composée de ceux qui croient en Jésus-Christ et qui ont expérimenté le salut par grâce selon l'enseignement du Nouveau Testament.
- Nous croyons que sa charge spirituelle repose sur les Anciens.
- Nous croyons que le but de l'église locale est d'adorer Dieu, d'édifier et d'enseigner les croyants, de diffuser l'Évangile, de venir en aide aux nécessiteux et de pratiquer les ordonnances du Seigneur, à savoir le baptême d'eau par immersion et la Sainte-Cène.

L'au-delà

Nous croyons que tous les morts ressusciteront corporellement. Nous croyons au châtiment éternel de ceux qui refusent d'accepter le salut en Jésus-Christ et à la félicité éternelle de ceux qui acceptent Christ comme Sauveur, et à une nouvelle terre et de nouveaux cieux selon la promesse de Dieu.

Satan

Nous croyons que Satan est une personne réelle, l'ennemi de Dieu et de l'homme. Il a été vaincu par la puissance de la croix, et est destiné au châtiment éternel.